

514*

James William Benson, London, Werk Nr. 886, 60 mm,
238 g, circa 1906

Hochfeine, schwere Savonnette mit Minutenrepetition und Viertelstundenselbstschlag "Grande Sonnerie"

Geh.: 18Kt Gold, gestuft, glatt, Goldcuvette, Gehäusemacher-Punzzeichen "JWB" (James William Benson), Schieber für Repetitionsauslösung, drehbarer Pendant mit Gehäusemacher-Punzzeichen "FT" (Frederick Thoms). **Zfbl.:** Email, gebrochen weiß, radiale röm. Zahlen, kleine Sekunde, gebläute Spade-Zeiger. **Werk:** 1/2-Platinenwerk, rhodiniert, "fausses côtes" Dekoration, verschraubte Goldchatons, 2 Hämmer, 2 Tonfedern, Goldschrauben-Komp.-Unruh, Ausgleichsanker, Tandemaufzug für zwei Federhäuser mit obenliegenden spiegelpolierten Gesperren.

James William Benson

Der englische Uhrmacher stammt aus einer englischen Uhrmacherdynastie deren Firma seit 1749 existiert. Von 1857 bis 1887 war James William Benson tätig, ab 1865 bezeichnete er sich als Uhrmacher des Prince of Wales. Zu dieser Zeit war diese Firma sehr bekannt und umfasste eine Produktpalette von Taschenuhren aller Arten und Komplikationen, Taschen- und Marinechronometer u.a. mit Werken von Victor Kullberg, Mercer und Usher & Cole. Auch Groß- und Turmuhren zählten zur Produktpalette, wie zum Beispiel die Uhr des Rathauses von Portsmouth. Später übernahmen Arthur H. und Alfred Benson die Nachfolge. Quelle: "Watch-Wiki" - "James William Benson", http://www.watch-wiki.de/index.php?title=Benson%2C_James_William, Stand 19.03.2008

A very fine, heavy minute repeating hunting case pocket watch with "Grande Sonnerie"

Case: 18k gold, tiered, polished, gold dome, case maker's punch mark "JWB" (James William Benson), slide for repeating mechanism, turnable pendant with case maker's punch mark "FT" (Frederick Thoms). **Dial:** enamel, off-white, radial Roman numerals, auxiliary seconds, blued spade hands. **Movm.:** 1/2 plate movement, rhodium-plated, "fausses côtes" decoration, screwed gold chatons, 2 hammers, 2 gongs, gold screw compensation balance, counterpoised lever, tandem winding for two barrels with mirror polished click works on the top.

James William Benson

The English maker James William Benson came from a watchmaking family which had run its own company since 1749. Benson worked as a watchmaker from 1857 to 1887; around 1865 he began describing himself as "Watchmaker to the Prince of Wales". At the time the company was very well-established and offered a product range of pocket watches of all kind, complications, and pocket and marine chronometers; Benson used movements by Victor Kullberg, Mercer, and Usher & Cole amongst others. Clocks and church clocks were produced - the town hall of Portsmouth for example has one of Benson's clocks. Later Arthur H. and Alfred Benson took over the running of the company. Source: "Watch-Wiki" - "James William Benson", http://www.watch-wiki.de/index.php?title=Benson%2C_James_William, as of 03/19/2008

36095 G/C: 2 Z/D: 2 W/M: 2, 41, 51

55.000 - 70.000 EUR 70.400 - 89.600 USD 550.000 - 700.000 HKD

